



AUSSTELLUNG

Schaan, Galerie Domus

«Farbe bekennen»

25. März bis 25. April

Vernissage: Donnerstag, 25. März, 18 Uhr

Ihre Inspiration findet Emmi Wohlwend überall: In der Natur, in den Medien und bei ihren Mitmenschen. Sie malt, was sie erlebt, fühlt und denkt. Die Leinwand ist für die Vaduzer Fotografin und Künstlerin Tagebuch und Vision in einem. Bereits Anfang der 90er-Jahre hat Emmi Wohlwend begonnen, Ferienerinnerungen und Alltagsgeschichten auf ihrem kleinen Block festzuhalten. Es folgten zahlreiche Malkurse in verschiedenen Mittelmeerländern.

In der Domus-Ausstellung werden ca. 30 ihrer Werke in Acryl zu sehen sein. Ein Kunstspaziergang durch bald 20 Jahre ihres Schaffens. Eine Freude für die Sinne.

Öffnungszeiten: Fr 14–20 Uhr, Sa/So 14–18 Uhr